

Los broches personalizados para mejorar tu marca

Escrito por Amairany - 28/06/2019 22:19

<https://www.pinsbaratos.mx/wp-content/uploads/2016/01/pins-personalizados-metal-fabrica-00053.jpg>

Estudios que se han realizado de manera reciente indican que todos los estímulos visuales que las personas perciben son bastante poderosos, por lo tanto, los promotores de marcas y empresarios han iniciado a aprovechar estos estudios, ya que si se tiene un contacto visual con el emblema de una marca de inmediato la asociarán a algún tipo de producto que tenga, todo ello de una manera sencilla, así que una de las maneras más fáciles de conseguirlo es por medio de broches personalizados.

Se trata de una de las mejores opciones que los empresarios tienen, ya que los pines de metal pueden llegar a tener la personalización que se necesita para lanzar campañas de publicidad, en donde las personas realmente lleguen a conocer el logotipo de la marca, pero de inmediato poder asociarlo con el tipo de productos que se venden o en su defecto de los servicios que se prestan para ello. Así que conozcamos un poco más de la forma en que se puede aplicar en las entidades comerciales.

Características de los broches personalizados

Dentro de las principales características que se pueden mencionar acerca de los broches personalizados se encuentra por ejemplo que son accesorios que se pueden asociar de inmediato al marketing visual que las empresas quieren emplear en sus potenciales clientes en la actualidad, para ello se debe de seguir una estrategia que sea efectiva, es decir estudiar el comportamiento de las personas a las que llegarás como objetivo.

El recuerdo del consumidor es bastante importante, así que el diseño indicado es aquel en el cual coloques el emblema de tu empresa en la parte central, pero también en los costados la dirección de tus tiendas y el número de teléfono, de esa manera te asociarán de inmediato a los servicios que prestes como empresa.

El uso de los colores

Por otra parte, los broches personalizados pueden llevarse a todas partes por medio de las prendas de vestir, ya que puede colocarse desde una gorra, un chaleco, una camiseta, pantalones, mochilas o hasta una bufanda; pero para ello se deben de utilizar los colores adecuados en el pin, así como el tamaño ideal.

Así que una de las mejores ideas es la de combinar muy bien los colores de tu empresa a lo largo de todo el pin. Un tip bastante sencillo es el de investigar en las redes sociales cuáles son los colores preferidos de los chicos.
